



きょうしよくいんぼうはんくんれん じっし 教職員防犯訓練を実施しました



7月21日(木)、夏休みに入っすぐの訓練として、教職員対象の防犯訓練を行いました。コロナ禍

になってからはリモートで警察の方の話^{けいさつ かた はなし}を聞く形態^{き けいたい}をとっていましたが、

今年度は^{こんねん}は羽曳野警察^{はびきのけいさつ}から警察官^{けいさつかん}に^{らいこう}来校^{きやういん}していただき、^{じどうせいとやく}教員^{きやういん}が児童生徒役^{じどうせいとやく}にな

ったり警察官^{けいさつかん}に不番者役^{ふしんしゃやく}をしていただいたりしながら、実践^{じっせんてき}的な訓練^{くんれん}を行う^{おこな}

ことができました。



想定^{そうてい}は^{ひるやす}昼休み^{じどうせいと}、児童生徒^{おお}の多く^{さまざま}が^{ばしょ}様々な場所^{ばしょ}

で^{たの}楽しく^す過ご^{じかんたい}している時間帯^{じかんたい}です。



不番者^{ふしんしゃ}に出^でくわした^{きやういん}教員^{たいおう}が^{たいおう}どう対応^{たいおう}する

か、児童生徒^{じどうせいと}が安全^{あんぜん}に避難^{ひなん}するためには^よどうしたら^よ良いか、不番者^{ふしんしゃ}の動き^{うご}を^とどのように^と止めたら^と良いか、

いろいろ^{いろいろ}と^{かんが}考え^{かんが}ながら^{おこな}行^{おこな}いました。



実践^{じっせん}を行^{おこな}ったあ^{きつえい}とは、^{どうが}撮影^{どうが}した動画^{ぜんいん}を^{かくにん}全員^{かくにん}で^{けいさつかん}確認^{かくにん}し、^よ警察官^よから^よ良かった

部分^{ぶぶん}、改善^{かいぜん}が^{ひつよう}必要な^{ぶぶん}部分^{ぶぶん}などの^{たいせつ}大切な^{おし}こと^{おし}を^{さいご}教えて^{さいご}いただきました。^{さいご}最後^{さいご}には『さ

すまた』の^{しようほうほう}使用方法^{しようほうほう}について^{おし}も^{おし}教えて^{おし}いただき

ました。



なに^{なに}よりも^{ふしんしゃ}不番者^{ふしんしゃ}を^{こうない}校内^{こうない}に入^いれない^{たいせつ}ことが^{たいせつ}大切^{たいせつ}

だ^{おし}ということ^{おし}も^{おし}教えて^{おし}いただきました。

今後^{こんご}も^{じどうせいと}児童生徒^{あんしん}が^す安心して^{あんぜん}過ご^{あんぜん}せる^{がっこう}安全^{がっこう}な^{がっこう}学校^{がっこう}である^{おこな}ために、^{くんれん}訓練^{おこな}を行^{おこな}いながら^{まな}学^{まな}んで^{おも}いきたい^{おも}と思^{おも}

ます。